
                           São Mateus 

GABINETE DO SUBPREFEITO 

                                           Reunião Ordinária do CPM/Sub.SM 

 

O Senhor Roberto Bernal, Subprefeito de São Mateus no uso das atribuições 

que lhe são conferidas por Lei comunica e torna-se publica reunião ordinária do 

conselho participativo municipal de São Mateus. Reunião esta online para os 

conselheiros e com transmissão online também para os munícipes, conforme a 

portaria Nº 003/pref./cc/ser/2020 que dispõe sobre a utilização da ferramenta 

Microsoft Teams, que prevê reuniões ordinárias e extraordinárias, de forma 

remota, dos conselhos participativos municipais. 

 

Data 22-03-2022          AS 1830    

                         ATA 

As 19: 00 Horas - A senhora coordenadora Aurilene começa a reunião, 

passando a explicação do porque não iria ler a ata do mês  de fevereiro. 

19: 10 - passou a palavra para o senhor Edy, interlocutor, para o cumprimento 

dos munícipes e convidados. 

19:20 - seria a apresentação  do senhor Karl Marx  e do senhor Michel, da 

CET. 

Senhor Michel pediu desculpa, mas teria uma reunião no mesmo horário com 

seus superiores. 

Senhor Karl Marx depois entrou em contato e pediu desculpas, pois estava 

com sua esposa no hospital. 

Devido  aos acontecimentos, a coordenadora senhora Aurilene , convocou a 

senhora conselheira Marlene para controlar o tempo e passamos a palavra 

para os conselheiros e munícipes que quisessem falar , reclamar ou dar 

opinião sobre algum assunto. 

 o primeiro a falar foi senhor conselheiro Gil, relembrando a morte do rapaz, 

ajudando a salvar outras pessoas, pediu para abrir mais o córrego  (referente a 

Subprefeitura de Itaquera)  e parabenizou a Subprefeitura na pessoa do senhor 

subprefeito Roberto Bernal. 



Senhora coordenadora Aurilene falou sobre a cozinha solidária que ajudou a 

comunidade da Caboré junto com os jovens da comunidade. 

A conselheira Viviane acrescentou o mesmo assunto do senhor Gil. 

Como os conselheiros não quiseram falar, a palavra foi passada para os 

munícipes. 

Senhor pastor Cido relatou sobre a área perto do Palanque a Estrada da 

Rifana, pediu poda do mato o farol, este muito demorado, o pessoal está 

cortando o trânsito pela rua Rifana, mas o mato está tomando conta da via. 

Acrescentou um pedido de levar o Descomplica na Caboré, para refazer a 

documentação do povo da comunidade. 

A conselheira Marlene pediu para o senhor Edy realizar este pedido do pastor. 

O Senhor Edy relatou que já estão conversando. Para  realizar este serviço. O 

Senhor Celso confirma o pedido. 

Senhor Boca diz que está tendo reunião dos 32 conselhos participativos. O 

senhor Celso diz que a única reunião agendada é do Participe +. 

A senhora coordenadora Aurilene relata sobre a dificuldade com o transporte, 

na linha  3096/10, ida e vinda. Principalmente o trajeto de ida para o terminal 

são Mateus está muito ruim. 

A munícipe Josy se apresentou e relatou sobre os ofícios feitos para a Sptrans 

e o aumento sobre a população e a quantidade de carros que não suporta a 

quantidade de passageiros. Falou sobre a sinalização que não existe na 

avenida Sapopemba do km 27 ao km 30. 

O interlocutor Edy diz que está sem viatura da Defesa Civil, a diretoria 

disponibilizou três viaturas, para atender aum deslizamento que a conselheira 

Marlene descreveu. 

Referente à Caboré, estão tentando viabilizar outros órgãos para atender a 

comunidade e está em comunicação com o líder comunitário Wellington.  

Depois teve um bom bate- papo entre os conselheiros e os assessores da 

subprefeitura. 

 

 BOA REUNIÃO A TODOS. 

 

                                          

 



 

 

 

 

 

 

 


